



【猛暑に注意】

メッセンジャーの会長が先日事故にあい、こちらの Hi-配にて報告させていただきましたが、長い入院を経てようやく 8 月 28 日に退院いたしました。ご心配をおかけいたしました皆様には、改めてお詫びを申し上げます。また、入院中たくさんの方にご心配のご連絡や、お見舞いにお越しいただきました感謝に堪えません。まことにありがとうございました。現在会長は自宅にて静養しておりますが、順調に回復しており、またお仕事の復帰により皆様にお目にかかることもあるうかと存じます。どうぞこれまでと変わらずお引き合いのほどよろしくお願ひいたします。暑い残暑が続いている東京でも史上最長の猛暑日、広島でもゲリラ豪雨などが各地で発生しているようです。どうぞ皆さまご自愛くださいますよう、メッセンジャー同心よりお祈り申し上げます。

暑い夏のお楽しみ



今日も頑張って運んでます！



明日も頑張って運びます！



瀬戸内フォトグラファー 足立輝の瀬戸内海探訪

広島港の出入り口ともいえる関門には真っ赤な灯台と真っ白な灯台が据え付けられています。広島港からは、宮島、似島、江田島各地、愛媛県松山市に向かって航路が結ばれており、年間 200 万人もの利用者が広島港から旅立ったり、訪れたりしています。港から向かって左側に赤い灯台、右側に白い灯台が設置されており、広島港を行き来する船舶を見守っています。赤い灯台は正式名称を広島港東防波堤灯台といい、高さ 18.76m 光の距離：約 24Km 3 秒間赤色に光り 1 秒間消灯という点滅を行います。可愛らしい赤色が印象的で広島港のシンボルマークとして愛されています。

不用品処分！無料見積ります！→→→

メッセンジャー広島

検索